



locale Express

échirolles

Du jazz à l'Hôpital Sud

Dans le cadre des animations du jeudi, N. Drevon, animatrice du service rééducation en lien avec S. Bretagnon, attachée aux affaires culturelles du CHU Michallon, a fait venir le groupe de jazz amateur Thixotrope. Gonzague (clavier), Patrick (saxo ténor), Antoine (batterie), Francis (guitare) et Gérard (basse), 5 complices, ont fait swinguer pendant une heure une cinquantaine de spectateurs (patients et visiteurs) dans le hall d'entrée. Un répertoire très rythmique: blues, mambo, Afrique et Orient... «Nous n'interprétons que des auteurs vivants et toujours en live» dit Francis; «le jazz, c'est ça, une base, un thème, une impro». Iole, patiente hospitalisée depuis 7 mois, est là tous les jeudis: «Ça fait du bien, chaque jeudi, on pense au suivant; c'est varié: chorale, danses argentines, musiciens du Louvre...»

Comme quoi, la culture est partout, y compris à l'hôpital.





012LprmgP3c20sW-BPvb1GUy0uzFgf3YzRzAwvcF090TCiFERZiQP6QdEsgymfhZTA2